

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Les Églises et les paroisses des Laurentides s'unissent pour accueillir des familles ukrainiennes et lancent un appel à la population

Sainte-Adèle, le 4 avril 2022. – Le comité *Ukraine Laurentides*, regroupant des membres des différentes paroisses et Églises des Laurentides, lance un appel urgent à la population en vue de recueillir au moins

50 000\$ d'ici au 31 mai prochain afin d'accueillir quelques familles ukrainiennes qui doivent quitter leur pays déchiré par la guerre. «*Nous nous devons d'aider nos frères et sœurs ukrainiens qui fuient cette guerre en accueillant des familles dans nos paroisses et notre région* » de dire le curé André Daoust qui a déjà parrainé deux familles syriennes et parraine actuellement une jeune famille et un jeune adulte syriens qui arriveront bientôt.

Une première famille qui a fui l'Ukraine à la fin de février dernier a été accueillie en urgence au presbytère Sainte-Adèle. Elle est composée d'un père québécois, d'une mère ukrainienne et de trois enfants, et leur détresse nous permet de comprendre les grandes pertes causées par cette guerre inutile et fratricide.

Concrètement, nous souhaitons créer un fonds de **50 000\$** d'ici le 30 mai prochain, somme qui sera déposée dans un compte dédié et géré par la fabrique de la paroisse Notre-Dame-des-Pays-d'en-Haut à Sainte-Adèle. Il servira à répondre aux besoins essentiels des familles à leur arrivée.

Nous comptons sur les nombreuses personnes charitables des Laurentides qui ont été sensibilisées à la détresse de millions de familles ukrainiennes. Pour atteindre notre objectif, le comité travaille stratégiquement en étroite collaboration avec le Centre des services scolaires des Laurentides (CSSL), le COFFRET (organisme reconnu par le Gouvernement québécois pour l'accueil des familles), l'association ukrainienne des Laurentides, les Églises de la région, le Garde-Manger, les Ouvroirs, la MRC des Pays-d'en-Haut, les villes et municipalités de la région, etc.

Nous tenons à remercier à l'avance tous ceux qui participeront à notre levée de fonds. Veuillez envoyer votre don par **chèque à la Paroisse NOTRE-DAME-PDH (Ukraine)**, 166, rue Lesage, Sainte-Adèle, J8B 2R4, **ou à la Paroisse Saint-Sauveur (Ukraine)**, 205, rue Principale, Saint-Sauveur, J0R 1R0. (Les deux Paroisses émettront les reçus aux fins de l'impôt). Vous pouvez également cliquer sur le lien suivant pour un **don en ligne** :

<https://app.simplyk.io/fr/fundraising/d06b0515-fd9e-4d9b-b7de-ccd183a24493>

Nous encourageons chaque responsable de communauté chrétienne à faire **une quête spéciale à cet effet le dimanche de Pâques**. Nous annonçons également un **Spectacle pour les réfugiés de l'Ukraine avec deux musiciens ukrainiens** à l'église Saint-Sauveur le samedi 23 avril à 20h. Billets en vente aux presbytères de Saint-Sauveur et de Sainte-Adèle (45\$). Pour réservation : 450-227-2423.

Source : André Daoust, curé, 450 229-4454; 450-224-0571 (cell.)

M. René Bourgeault, président de la Fabrique de Saint-Sauveur, 450-744-3101